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Was es heißt, in Frieden leben zu dürfen 

Meine Kinder, die Zeit seit 1945, mit dem sogenannten Ende des 2.Weltkrieges, brach eine Zeit an, die 

es in eurer Entwicklungsgeschichte seit den letzten 2000 Jahren sehr selten gab: Frieden. Viele 

Menschen sind unzufrieden und meckern hier und meckern da, aber so ein Leben, was sie in 

Deutschland, Österreich und der Schweiz seit dem Ende des 2.Weltkrieges leben dürfen, ist gar nicht 

so selbstverständlich. Schon einige Male stand dieser Frieden im wahrsten Sinne des Wortes auf 

"Messers Schneide", wie Ich euch ja schon gesagt habe. Deshalb solltet ihr versuchen, jeden Tag so viel 

Gutes wie möglich zu tun, damit dieser Frieden auch noch länger währt. Amen. 


